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第1回意見交換会では、皆さまの意見をワークショップ形式で伺いました。
第2回意見交換会では、いただいた意見を踏まえた設計案について、意見交換します。

基本設計
駅前広場の構造や配置、動線などの基本的なレイアウ
トを決めます。

実施設計
舗装やシェルターなど各施設のデザインや構造の具体
的な検討を行い、工事施工に向けた詳細な図面の作成
を行います。

工 事
実施設計に基づき、工事を施工します。

駅前広場整備工事までの流れ

第1回意見交換会（9月30日実施）
各施設デザインなど意見交換します。

第2回意見交換会（12月16日実施予定）
第1回目で出た意見を反映した設計案について

意見交換します。

駅前広場の具体的な設計内容の検討のため、駅前
広場の施設デザインなどを話合う意見交換会を、9
月30日（日）に行いました。26名の皆さまにご参
加いただき、舗装や街路灯のデザイン、シンボル時
計の配置、憩いの広場のデザインなど、12施設につ
いて話し合いました。
第2回意見交換会では、第1回意見交換会の意見を

反映した設計案について意見交換を予定しています。
12月16日（日）10時から12時までの予定で、明

科支所2階の会議室3にて行います。
皆さまのご参加をお待ちしております。
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12月16日（日）10時から 明科支所 2階 会議室3 にて

明科駅前広場実施設計の第2回意見交換会を行います！！

〔第1回意見交換会の結果（抜粋）〕

意見交換会では、駅前広場全体についての意見として、
「機能性が高く、モダンでシンプルなデザインで統一」、
「シンプルな駅前が良い」、
「全体的な色合いは極端にあやめ色にこだわらなくてい
いのではないか」、
「“水と緑”を象徴して、ベンチなど色を付けられるすべ
ての物を“ブルー”“グリーン”のツートンカラーに統一す
ると美しいと思う」
といった意見がでました。

施設名 1 班 2 班 3 班

①
歩
道

・モダンなデザインが良い
・自然な色調の組み合わせ
・凍結対策を行う

・まちづくりに合わせた景
観に合う歩道の色
・耐久性が良いもので汚れ
が付きにくいもの

・高齢化社会に向けて高齢
者や身障者の方にやさしい
歩道
・除雪は？（融雪機能）

②
憩
い
の
広
場

・明るい色の配色
・水の街やあやめを意識し
た青みがかった紫系の配色
・花を植えられる花壇、水
道を設置
・広場、イベント他避難所
代わり
・木は不要
・水道、電気設備（広場近
く）

・落ち着いた色で透水性能
のある舗装
・自然色で汚れが目立たな
いもの
・植栽して緑のある広場に
・高校生が電車の時間待ち
できる施設
・海外からの旅行客への配
慮
・農家マルシェとして利用

・テントを留めるような設
備を考えてほしい
・イベント時に使用する仮
設電源設置

③
通
路
シ
ェ
ル
タ
ー

・穂高駅のデザインと協調
・アルプスの山並みが見え
るよう直線的な形状が良い
・ガラスは夏場暑くなる
・屋根を駅舎と接続させる
・駅舎スロープにも屋根が
必要
・身障者駐車場に屋根を設
置

・日よけとなり汚れの目立
ちにくいアルミハニカムパ
ネルがよい
・採光がとれて取替が容易
なものが良い
・駅舎出入口から連続させ
る
・南側駐輪場、一般車及び
身障者駐車場向けのシェル
ターが必要
・駅舎スロープにも屋根が
必要

・防災上はアルミかポリカ
だが、変色を考えるとアル
ミハニカミパネルが良い。
・カラス対策効果が見られ
ない現状では、屋根は透明
でないほうがよい。

〔第1回意見交換会の様子〕


